# ¿Por qué el Tec quiere impulsar el florecimiento humano?



Como parte de su <u>visión al 2030</u>, el <u>Tec de Monterrey</u> impulsa el <u>florecimiento humano</u> para el mejoramiento de la sociedad y de las personas que la forman, dijo Enrique Tamés, director de Proyectos de **Florecimiento Humano** de la institución.

En <u>febrero del 2019</u>, el Tec ??????presentó su nueva visión para la siguiente década: "Liderazgo, innovación y emprendimiento para el florecimiento humano", agregando esto último como un medio para que cada persona desarrolle sus capacidades para convertirse en su mejor versión,

El directivo afirmó que la **consecución del florecimiento humano** ayuda a la **construcción de un mundo mejor**, haciendo que **sea un fin en sí mismo**. El Tec lo propone como finalidad de todas sus actividades, al mismo tiempo que actualiza sus rasgos diferenciadores y principios fundacionales.

"Me desarrollo yo, se desarrolla la comunidad y también se desarrolla el planeta. Tenemos que también cuidar los recursos que nos da el planeta para poder **florecer todos juntos**", señaló Tamés.

El Tec señala que la propuesta de florecimiento humano permite **perfeccionar** su **modelo educativo** y **formativo**, en el sentido de la realización más completa de las potencialidades de las personas y de las metas e ideales de la sociedad.



/> width="900" loading="lazy">

## La definición de florecimiento humano

El florecimiento humano se define dentro del Tec como el "proceso de desarrollo de las capacidades, fortalezas y virtudes de la persona en los diversos ámbitos de la vida".

Además, en el florecimiento humano se pone a la **persona al centro** en un proceso consciente que responde a las convicciones, propósito y actuar personales, y que está interrelacionado con las condiciones del contexto social y medioambiental.

"El **florecimiento humano** es un proceso personal y consciente de desarrollo de capacidades en todos los ámbitos de la vida.

"En dicho proceso, cada persona se relaciona con la comunidad y el entorno medioambiental para crear un **mundo mejor respetando su dignidad** y la de las demás personas", dijo Tamés.

Aunque se busca el <u>florecimiento humano</u> de cada persona, este no se logra de manera individual, así lo explicó Tamés.

"No florecemos solos, necesitamos nuestro entorno comunitario. No podemos florecer si nuestra comunidad no florece, la comunidad no puede florecer si los individuos no florecen y **no podemos crecer como individuos**.

"No florecemos solos, necesitamos nuestro entorno comunitario. No podemos florecer si nuestra comunidad no florece".

## Los cuatro diferenciadores para el florecimiento humano

El Tec de Monterrey seguirá su visión de educación con "Liderazgo, innovación y emprendimiento para el florecimiento humano" enfocado en 4 diferenciadores clave para el 2030:

- Poner la persona al centro para crear un mundo sostenible
- Crear polos de investigación, innovación y emprendimiento
- Ser una plataforma de aprendizaje experiencial y personalizado
- Ser impulsor de la transformación de ciudades y comunidades

#### Los 3 ámbitos del florecimiento humano

En el Tec se facilitan espacios y conversaciones alrededor del **florecimiento humano** desde 3 ámbitos: **persona, comunidad y planeta**.

#### - Persona

En el **ámbito personal**, se procuran desarrollar capacidades, fortalezas y virtudes en todos los aspectos importantes de la vida, que ayuden a realizar acciones que brinden propósito y sentido a la existencia.

#### - Comunidad

También se crea un compromiso con el **desarrollo de la comunidad** al ser una persona íntegra que fomenta la ciudadanía a partir de relaciones cercanas, diversas y **respetuosas de la dignidad de cada persona.** 

### - Planeta

Por último, se **cuida al planeta** al tomar a**cción climática**, siendo responsables del impacto que tenemos en él. Se vincula con actividades de desarrollo sostenible, al ser conscientes de hábitos de consumo; modificar la cultura medioambiental, financiera y de bienestar comunitario.

## Iniciativas del Tec que impulsa al florecimiento humano

La Dirección de Proyectos de Florecimiento Humano se encuentra dentro de la Vicepresidencia de Inclusión, Impacto Social y Sostenibilidad del Tec, que cuenta con iniciativas y programas que lo fomentan:

- Centro De Reconocimiento de la Dignidad Humana

Impulsamos el **reconocimiento de la dignidad humana** para ser una Institución cada vez más segura, igualitaria, diversa e incluyente, que propicie el florecimiento humano.

# - Diversidad e inclusión

Tiene como objetivo **promover la diversidad** del Tecnológico de Monterrey para una inclusión digna.

# - Género y comunidad segura

En el Tec trabajamos en conjunto con toda la comunidad para avanzar hacia la **igualdad de género** y ser una Institución cada vez más segura, libre de violencia de género, para que todos podamos desarrollarnos plenamente.

## - Desarrollo sostenible

A través de sus 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) se abordan las principales problemáticas económicas, sociales y ambientales que aquejan a nuestra humanidad.?

# - Integridad académica

es el **actuar honesto, comprometido, confiable, responsable, justo y respetuoso** en el aprendizaje, la investigación y la difusión de la cultura.

## - Líderes del Mañana

Es un programa que otorga una beca del 100 por ciento para que jóvenes estudien su carrera profesional en el Tec de Monterrey.

## - Ruta Azul

Es el camino que hemos trazado para lograr un **futuro sostenible** y convertirnos en una institución modelo de sostenibilidad.



/> width="900" loading="lazy">

# - Servicio social

Es uno de los vehículos que aporta al **desarrollo de competencia**s, así como a aplicar los conocimientos profesionales pertinentes para atender problemas y necesidades presentes en la realidad social.

## - Voluntariado Tec

Es un espacio para la **participación social** donde la persona, por voluntad propia, realiza actividades de carácter social que contribuyen al mejoramiento de la calidad de vida y el entorno.

## - Prepanet

Es un programa social que ofrece **educación** preparatoria en línea con calidad académica, dirigida a personas no han podido acceder a dicho nivel educativo.

## - Stanford Social Innovation Review

El Tec firmó un acuerdo de licencia con la Universidad de Stanford para acercar la revista **Stanford Social Innovation Review** en Inglés (SSIR) a toda la región hispanohablante.

			,	
I FF	TAN	IDI		
ᆫᆮ	I AIV	IDI	LIN.	